
  
第９９回安来市議会定例会 ３月定例会議 

総務企画委員長報告 

 

令和３年３月１日 

 

去る 2 月１日に開議されました本会議において、本委員会に付託されました、

陳情第 3 号 新型コロナウイルス感染症に対する安来市の支援策について、2

月 5 日に総務企画委員会を開催し、審査した結果並びに経過をご報告いたしま

す。 

 

まず審査結果については、採決の結果、全会一致で趣旨採択と決しました。 

 

次に審査の経過について申し上げます。 

委員からは、各施設の売り上げはそれぞれ違うと思うが、なぜ給付金を一律１

００万円とされたのかわからないといった意見や、非常に厳しい状況であることは

理解できるが、様々な業種がコロナ禍で影響を受けているなかで、特定の業種の

みに援助するのは難しいのではないかといった意見がありました。 

また、宿泊特典券の再企画も含め、終了した事業を再度行う考えはあってもよ

いのではないかといった意見もありました。 

 

以上のことを踏まえて、採決の結果、全会一致で趣旨採択と決しました。 

 

以上、総務企画委員長報告といたします。 


